
ミクニナゴヤ午餐会に参加して  

 

初めてミクニナゴヤに行き、どんな所なのか楽しみと緊張が半分半分の気持ちで出かけました。 

ミクニは、想像していたよりとてもオシャレで高級な雰囲気な所ですごく緊張しました。 

料理も一品一品がきれいに盛り付けされていて食べるのがもったいような気持ちになりました。 

また、学長先生と楽しい会話をすることができ、とても良い時間を過ごすことができました。 

この様な機会を与えていただき、とてもありがたく思っています。 

今後の人生に役立つ知識となりました。   経営学部 A さん 

 

ミクニナゴヤのあるマリオットホテルに入ったとき、最初におどろいたのは、外国人の多さです。 

また、入り口近くに絵が飾ってあり、とても歴史や高級感の重みがありました。料理はオマール海老が 

プリプリしていておいしかったです。お皿の端に海老の殻で一番おいしい爪の部分が隠してあり、料理人 

の遊び心にほっこりしました。ランド産の仔鳩の肉はとてもやわらかくておいしかったです。 

あと、トイレのドアに厚みがあって押す時、重たかったです。普段味わうことができない貴重な 

体験が出来てとてもよかったです。   経営学部 Ｂさん 

 

私は今回初めてフランス料理を食べました。そういうかっちりとした所で食べるのも初めてで、 

マナーも知らなかったので最初はとても緊張しました。けれども、先生方がそんなにかしこまらなくても 

大丈夫だよと言ってくださったので、リラックスして食事をすることができました。また、マナーについ 

ては、先生方の真似をしたり、教えて下さったことを参考にしたりしました。例えば、ナイフは刃先を 

自分の方に向けてお皿に置くとか、フォークはナイフの手前に置くと良いとか、ナイフとフォーク 

をお皿の上に並べて置くと、お皿を下げてもらえるなど、たくさん教えていただきました。 

なかなかこういうマナーを教えていただく機会がないので、忘れないようにしっかりと覚えておこうと 

思いました。料理も初めて食べる物ばかりで、新鮮でとてもおいしかったし、先生方から普段聞けないよ 

うなお話もたくさんしていただいてとても楽しい時間でした。 

   経営学部 Ｃさん 

 

私は今回ミクニナゴヤ午餐会に招待していただき、普段では体験することのできないとても貴重な 

経験をさせていただきました。まず、ホテル内の国際的な雰囲気、きれいなお店の雰囲気、味は 

もちろんですが、見た目もすばらしいお料理の数々・・。ここは本当に名古屋駅なのかと思えるほど 

ゆったりとした空間で、海外にいる気持ちでした。学長先生や学部長先生に、ジョークを混じえながら 

マナーや他国のお話を聞かせていただいたこともとても印象に残っています。 

行く前はとても緊張していましたが、話題をふってくださり、笑わせてくださったりしたので、 

とても楽しい時間を過ごすことができました。このようなすばらしい機会をいただける大学は他に 

ないと思います。だから、この先もぜひ続けていただき、私のように素敵な経験を後輩の方々にも 

してほしいと思います。 経営学部 Ｄさん 

 

 

 



セミフォーマルな格好で参加する昼食会は初めてで、緊張した気持ちでいっぱいでしたが、 

学長先生や学部長先生のお話を聞きながら、和やかな雰囲気の中で最高級の食事をいただきました。 

普段口にすることのないフランス料理を食べ進める中で、ナイフ・フォークの使い方など、食事の 

マナーについての知識をより深めることができたと感じました。 

又、名古屋マリオットホテルの最上階から望む大都市の景色にとても感激し、二度とない素晴らしい 

思い出となりました。ご招待いただき、本当に深く感謝いたします。 経営学部 E さん 

 

はじめてのフランス料理のフルコースをいただきました。料理一つ一つに沢山の技や工夫が散りばめ 

られており、見て楽しく、舌で味わうという他では味わえないとても貴重な体験が出来ました。 

立地もさることながら、小さな気遣い、お水がなくなったら足す、食べ終わったら個人一人一人を 

見て回収する。とても気配りがしっかりしていて、そこまで見ている優しさにミクニシェフがどんな 

方なのか大体わかってしまったような気がします。 

料理へのこだわりが強く、北海道産のものを使ったりしていて、中には食べる順番が決まっていたり 

しました。それだけ料理に熱心に取り組み、作ったフルコースはやはり格別でした。 

先生のありがたいお話、他学生との新たな交流の場をもうけていただき感謝の気持ちでいっぱいです。 

この４年間、しっかり勉強して就職という形で恩返しできたらと思います。改めてこういった場を 

もうけていただきありがとうございました。 経営学部 Ｆさん 

 

今回、ミクニナゴヤ午餐会に参加させていただきありがとうございました。 

初めてフランス料理を食べ、少しわからない味でしたけど、美味しくいただきました。 

フォークやナイフの使い方などもあまり知らなかったので、とても良い経験になりました。 

 経営学部 Ｇさん 

 

私はホテルで働いていた事があり、食べる側ではなく働く側で、マナーなどは自分なりにわかって 

いたと思っていたのですが、ミクニナゴヤはフランス料理だったので全然違い、貴重な体験ができ 

ました。普段は、ミクニさんみたいな高級なレストランなんか無縁ですが、大学に合格し、招待して 

もらい本当に嬉しかったです。世界に通用するマナーや礼儀も学べ、これで色々なお店に行っても 

恥をかかず自信満々で席に座っていられると思います。 

大学を卒業し、就職してお金をためて家族を連れていきたいと思いました。そのために今は勉強が 

大変かもしれませんが、それを乗り越えて大学生活を楽しんで頑張っていきたいです。 

 経営学部 Ｈさん 

 

ミクニナゴヤ午餐会に出席してたくさん感動しました。料理だけではなく、景色、お皿などがとても 

美しかったです。景色は晴れていたので、とても遠くまで見ることができました。 

お皿は一人ひとり絵が異なっていて可愛かったです。お料理は見た目も味もよく、初めてこのような 

料理を食べたので感動しました。また、先生との会話が楽しかったです。普段きけないことがきけて 

とても勉強になりました。これから勉強大変だと思いますが、頑張っていきたいです。 

 ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ学部 A さん 

 



私は、初めて高級料理を体験して、まず、ロビーで衝撃をうけました。それは、綺麗さや豪華さも 

そうですが、従業員の方の姿勢や接客の態度の丁寧さは、やはり一流の場所は違うなと思いました。 

料理は、一品一品に説明があり、味はもちろん見た目も美しく、一流の料理とはこういうものなのだな 

と実感しました。特に、鳩の肉は、食べたことはもちろん、食べられることも初めて知りました。 

ですが、とても美味しかったです。水の注ぎ方やトイレから戻ってきた際に、イスにエスコートしてくれ 

たりと、細やかな気づかいもしっかり徹底されていて驚きました。 

最後に、このような貴重な体験をさせていただきありがとうございました。最初から最後まで新鮮で 

楽しかったです。 ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ学部 Ｂさん 

 

 

この度は、ミクニナゴヤ午餐会にご招待していただき、ありがとうございました。 

学校生活では、なかなか顔合わせができない経営学部の方とも、これを機会にお話ができて 

本当に楽しく過ごすことができました。とても豪華で、美味しい料理に囲まれて、これから４年間 

お世話になる先生方ともたくさんお話ができました。入学してまだ２週間しか経っていない私たちに 

とって、直接先生方からお話が伺えたことで、不安が薄らぎこれからの４年間に期待をもてるように 

なりました。本当に楽しい時間をありがとうございました。 ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ学部 Ｃさん 


